

Paris, le 22 janvier 2026

## **La Communauté d'Agglomération Hérault Méditerranée renouvelle sa confiance à SUEZ pour des services d'eau et d'assainissement durables au bénéfice du territoire et des habitants**

**À compter du 3 juillet 2026, SUEZ, avec le concours financier de la Banque des Territoires, assurera dans le cadre d'une société dédiée, l'exploitation des services d'eau potable et d'assainissement collectif et non collectif de l'Agglomération Hérault Méditerranée pour une durée de 15 ans. Ce nouveau contrat valorise les investissements réalisés par la collectivité pour contribuer à la transition énergétique et préserver la ressource sur un territoire littoral marqué par un stress hydrique chronique, de fortes variations saisonnières de population, et des milieux naturels sensibles.**

### **Faire de l'assainissement un levier de souveraineté énergétique en Occitanie**

À Agde, l'assainissement devient un levier de développement économique et de transition énergétique. La station d'épuration Posidonia qui gère les eaux usées des villes d'Agde et Vias, bénéficiera d'un investissement de 14 millions d'euros, pour l'installation d'un méthaniseur de valorisation des boues, capable de s'adapter aux variations saisonnières de volumes, tout en optimisant la production d'énergie. À partir de 2029, l'installation produira 3,6 GWh de biométhane par an, injectés dans le réseau GRDF, soit l'équivalent de la consommation de 570 foyers, et contribuera à la souveraineté énergétique du territoire.

### **Réutiliser l'eau usée pour réduire la pression sur la ressource**

Ce contrat d'assainissement mise sur la réutilisation des eaux usées traitées (REUT), dont Agde est l'un des territoires pionniers en France : depuis 2020, l'agglomération irrigue le golf avec des eaux usées recyclées, évitant chaque année le prélèvement de 200 000 m<sup>3</sup> d'eau potable.

Avec ce nouveau contrat, le territoire franchit une étape supplémentaire : jusqu'à 600 000 m<sup>3</sup> d'eau répondant aux normes les plus exigeantes (classe A+) qui pourront être réutilisés pour l'irrigation du golf (200 000 m<sup>3</sup>/an), mais aussi l'hydrocurage des réseaux, le lavage des voiries et les besoins du SDIS. À partir de 2033, cette eau recyclée alimentera de nouveaux usages, tels que le carénage des bateaux du port du Cap d'Agde, l'arrosage du stade de rugby ou le nettoyage des véhicules du centre technique municipal.

Pour atteindre ce niveau de qualité, la filière actuelle d'ultrafiltration membranaire de la station d'épuration Posidonia sera complétée par un traitement combinant chlore et rayons ultraviolets.

### **Des choix structurants de long-terme adaptés au territoire**

SUEZ continuera d'assurer la production et distribution d'eau potable auprès de 18 000 usagers du territoire et d'accompagner les ambitions de la Communauté d'Agglomération Hérault Méditerranée en matière de politique de l'eau.

Dans un contexte de contraintes durables sur la ressource, la CA Hérault Méditerranée a su anticiper en adaptant son modèle. Territoire touristique soumis à de fortes variations de population, elle a mis en place dès 2014 l'une des premières tarifications saisonnières de l'eau en France, afin de concilier attractivité touristique, financement des infrastructures et préservation de la ressource en période estivale.

SUEZ, Société Anonyme au capital social de 63,799,880.78 euros, ayant son siège à : Altiplano, 4, place de la Pyramide - 92800 Puteaux, France, immatriculée sous le numéro 901 644 989 RCS Nanterre – Tel : +33 (0)1 58 81 20 00 – suiez.com – Numéro de TVA : FR60901644989

Forte des investissements engagés depuis plus de quinze ans sur ses infrastructures, la collectivité se réjouit de bénéficier d'infrastructures performantes répondant aux enjeux du changement climatique.

L'installation des derniers compteurs communicants sur les communes de Nézignan-l'Evêque et de Saint-Pons-de-Mauchiens en 2026, permettra à l'ensemble des usagers de bénéficier de la télérelève. Avec cet outil, associé à l'application Tout Sur Mon Eau (TSME), ils pourront suivre leur consommation mensuelle, détecter rapidement les éventuelles fuites et mieux maîtriser leur facture. En Occitanie, les dispositifs de télérelève gérés par SUEZ ont permis de détecter plus de 33 500 suspicions de fuites en 2025, évitant des pertes d'eau et des surcoûts pour les usagers.

## Un modèle durable, au bénéfice des habitants

Avec près de 55 millions d'euros d'investissements, une gouvernance locale dédiée associant SUEZ et la Banque des Territoires, et 44 collaborateurs mobilisés, ce nouveau contrat s'inscrit dans une logique de service de proximité et de performance durable.

**Sur les réseaux d'eau potable, SUEZ déploiera un plan d'actions spécifique à chaque commune afin de réduire durablement les pertes liées aux fuites et aux vols d'eau.** Ce programme s'appuie sur l'hypervision des réseaux via la technologie Aquadvanced développée par SUEZ – pour assurer un suivi en temps réel des données d'exploitation – l'ajustement de la pression sur certains secteurs afin de limiter les pertes en eau en cas de fuite, un plan de renouvellement ambitieux de 21 km de canalisations et 1 950 branchements, le déploiement de 550 capteurs acoustiques fixes, des campagnes annuelles de recherche de fuites sur 240 km de réseau et des inspections caméra ciblées. Ces actions porteront le rendement à plus de 91 % en fin de contrat et permettront d'économiser 3 millions de m<sup>3</sup> d'eau.

**Arnaud Bazire, VP Exécutif Eau France de SUEZ**, a déclaré : « SUEZ est très heureux de poursuivre son accompagnement auprès de la Communauté d'Agglomération Hérault Méditerranée pour apporter des services de l'eau et de l'assainissement durables aux habitants, dans un contexte de raréfaction de la ressource. Ce contrat de long terme témoigne de la relation de confiance qui nous lie à la collectivité pour développer des solutions innovantes, telles que la méthanisation des boues, la réutilisation des eaux usées ou l'optimisation du rendement de réseau grâce à son instrumentation pour répondre aux politiques ambitieuses des élus. »

**Patrick Martinez, Directeur régional Occitanie de la Banque des Territoires**, a ajouté : « Ce nouveau partenariat avec SUEZ, au service de la Communauté d'Agglomération Hérault Méditerranée et de ses habitants, illustre la collaboration solide et de longue date entre nos deux entités, conjuguant expertise sectorielle reconnue de SUEZ et solidité financière de la Banque des Territoires. Afin d'accélérer le déploiement d'une gestion durable et résiliente de l'eau dans un contexte de raréfaction de la ressource, et de contribuer à la décarbonation des services publics d'eau et d'assainissement, la Banque des Territoires poursuit son engagement auprès des collectivités locales en mobilisant ses financements. »

## À propos de SUEZ :

*Depuis plus de 160 ans, SUEZ apporte des services essentiels pour protéger et améliorer la qualité de vie, face à des défis environnementaux grandissants. SUEZ permet à ses clients de fournir l'accès à des services d'eau et de déchets, par des solutions innovantes et résilientes. Présent dans 40 pays avec 40 000 collaborateurs, le Groupe permet également à ses clients de créer de la valeur sur l'ensemble du cycle de vie de leurs infrastructures et de leurs services, et de conduire leur transition écologique en y associant leurs usagers. En 2024, SUEZ a fourni de l'eau potable à 68 millions de personnes dans le monde et des services d'assainissement à 44 millions de personnes. Le Groupe a produit 8 TWh d'énergie à partir des déchets et eaux usées. En 2024, SUEZ a réalisé un chiffre d'affaires de 9,2 milliards d'euros.*

Pour en savoir plus : [www.suez.com](http://www.suez.com)

## Contacts :

Service de presse de SUEZ

Mail : [suez.media@suez.com](mailto:suez.media@suez.com)

Tel : +33 6 32 18 39 54